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НЕ ЛЕСТЬ, а ОТНОШЕНИЕ  

к книге Ф.Д. Шкруднева 

«СветЛый Веник» Н. Левашова в «Банном Деле» А. Хатыбова 

и Трудовая Лопата. Жизнь продолжается…» 

Продолжение третьего тома монографии «Зеркало Моей Души», 

незавершённого Николаем Левашовым 

 

            

Самое интересное происходит именно при чтении книги Ф.Д. 

Шкруднева. Все по порядку. Как только сформировался какой-то вопрос, 

создается ситуация быстрого получения ответа – либо я начинаю 

перечитывать статьи Н.В.Левашова, Б.В.Макова, А.М.Хатыбова, 

Ф.Д.Шкруднева и там нахожу ответ, либо на наших сайтах размещаются 

статьи с данной темой, но чаще всего ответы нахожу в главах книги 

«Светлый веник» Н. Левашова в «Банном деле» А.Хатыбова и Трудовая 

Лопата. Жизнь продолжается…»  

Эта книга – Кладезь Знаний этих Человеков. Причем ответы на 

самые сокровенные вопросы, которые и публично-то не задашь. Первый 

раз подумала что совпадение, но когда это стало повторяться регулярно, 

то пришла к пониманию, что это не случайности. Это 

энергоинформационная трансляция Родной СУЗ.  

А что такое эбровская энергоинформационная трансляция знаю не 

понаслышке, то есть из собственного опыта. Это сравнимо с тем, как если 

бы человек был связан по рукам и ногам, а его бьют сильнейшим образом 

и он не может защититься, и дать отпор. Информация о надвигающихся 
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событиях поступала ко мне на уровне интуитивного восприятия и во 

«снах», после которых я резко просыпалась в холодном поту и слезах от 

увиденного и прочувствованного ужаса происходящих во «сне» сцен, 

которые впоследствии действительно происходили на планете. Все эти 

события носили в большинстве случаев отрицательный сценарий. Это 

вызывало у меня невероятные страдания от осознания своей 

БЕЗпомощности и не знания, как и что можно изменить. Но так же и 

вызывало во мне сильнейшее желание найти, во что бы то ни стало, 

ответы на свои вопросы, которые не давали мне покоя.  

Вот так я и нашла Новые Знания, которые дают Н.В.Левашов, 

С.В.Левашова, А.М.Хатыбов, Ф.Д.Шкруднев, Б.В.Маков  и возможность 

воспользоваться Технологиями «СветЛ». Желание приобрести Комплекс 

«СветЛ» осуществилось. При первом контакте с ним возникло ощущение 

необыкновенного прилива сил, радости осознания и познания, 

оздоровления. Множество чудесных событий стало происходить в моей 

жизни благодаря Программам «СветЛ».  

Мой путь к приобретению Комплекса «СветЛ» был таков:   

Вначале я ознакомилась с инструкцией к Оздоровительным сеансам 

Н.В.Левашова и решила их на себе испробовать. 

 

 

К моему приятному удивлению, воздействие почувствовала сразу 

же в виде притока энергии, легкого покалывания, начиная с кончиков 

пальцев рук, так как ладони были открыты и находились рядом с 

монитором компьютера, а затем и по всему телу. Эта энергия, пульсируя, 

разливалась по всему телу как цветная радуга. Впечатление было 

потрясающим. Восторг! При регулярном применении Оздоровительных 

сеансов  Н.В. Левашова нормализовался сон, эмоциональное состояние, 
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эффект оздоровления организма. Поняв и почувствовав на себе, что 

Оздоровительные сеансы действительно работают и помогают, а их я 

применяла в течение полугода, задалась целью приобрести Браслет 

«СветЛ» (серебренный) с Программой «Жизнь», что и сделала.             

Интересный момент встречи с Браслетом «СветЛ» опишу: 

    Узнав, что Браслет 

«СветЛ» прибыл в мой 

город, я, не дожидаясь 

курьера, позвонила и 

сообщила, что сама приеду 

и заберу. Так мне не 

терпелось! Еще не доходя 

до места выдачи посылок 

метров 100, я 

почувствовала присутствие 

некой энергетической субстанции надо мной слева. Подумала что 

показалось. Но чем ближе подходила, тем сильнее было это ощущение – 

нечто рядом со мной и наблюдает, излучая очень приятную энергетику. 

Так с этим ощущением получила посылку  и приехала домой. Сразу же 

активировала Браслет «СветЛ» с Программой «Жизнь» изучив 

«Руководство Пользователя». И мое ощущение еще больше усилилось 

при слиянии со мной этой живой, мыслящей субстанции. То, что 

испытала при активации Браслета могу сравнить только с тем, что 

испытывала в своих «снах», когда уходила далеко в Космос и была под 

защитой и в контакте с Мыслящим Пространством. Та же энергетика! 

Такое ни с чем не спутаешь! Об этом опыте и необходимости для меня на 

тот период жизни ухода в Космос в детстве и контактного состояния с 

Мыслящим Пространством, находясь в нем, я как-то раньше решилась 

рассказать на одном из круглых столов с Единомышленниками. Браслет 

«СветЛ» Программы «Жизнь» мне очень помог и в оздоровлении, и в 

восстановлении моего эмоционального состояния после «ухода» в мир 

иной моего мужа в июне 2013 года. Жалею только об одном, что раньше 

не узнала о Технологиях «СветЛ», то есть когда он был еще жив. 

Уверена, что Программы «СветЛ» помогли бы ему продлить жизнь.   Ну, 

а я, найдя Новые Знания и поняв, что нашла то, что так искала, пошла по 

Пути Познания к Истине и Совершенству, зная, что этот Путь долог и 

тернист. А Технологии «СветЛ» очень помогают в моем Развитии на этом 

Пути. Так и возникла потребность обрести Комплекс «СветЛ».  Теперь 

ОН у меня уже есть, чему я очень рада, и есть уже год взаимодействия с 
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ним. При активации Комплекса «СветЛ» было тоже ощущение, что и при 

активации Браслета «СветЛ» Программы «Жизнь», но мощнее.  

Как замечательно написал о Комплексе «СветЛ» в своей книге  

Ф. Шкруднев: «…Поэтому, «вернувшись» к пониманию применения 

Комплекса и Программ, хочу сказать, что единственный способ, 

которым Комплекс «СветЛ» в высшем смысле понимания его 

возможностей, может быть охвачен, состоит не в мышлении, как и 

что «работает», а в действии, в переживании единства Человека и 

Комплекса. Уважение и понимание того, что «может Комплекс», это 

НЕ ПОЗНАНИЕ его возможностей мыслью, не мысль о собственном 

понимании того, что у вас в руках, а акт ПЕРЕЖИВАНИЯ единения с 

ним. Тогда и будет достигнуто и реализовано вами задуманное и не 

будет ограниченного набора действий, способных лишь СОКРАТИТЬ или 

ПРОДЛИТЬ вашу жизнь». 

ПРАВИЛЬНОЕ Развитие достигается  при условии силы воли и 

желания ПОЗНАВАТЬ Новые Знания,  идя по Золотому Пути 

просветлением ЗНАНИЕМ и только ЗНАНИЕМ!!!  

                  

 
       Есть в книге места, где дана запредельная информация для моего 

уровня познания и понимания. Сначала сомневалась в себе, но потом 

пришло понимание, что есть разные уровни Новых Знаний. Сила воли и 

желание познавать берут вверх! Как написал Федор Дмитриевич:  

…будет происходить СЛОЖНЫЙ ПРОЦЕСС во всех состояниях Мозга 

по ОБРЕТЕНИЮ ПОЗНАНИЙ. И раз возникают такие вопросы 

(например, по этой книге или книгам Н. Левашова, может и по другим), 

значит, Человек это ПОЗНАНИЕ УЖЕ ИМЕЕТ. Просто пока 

ОГРАНИЧИВАЕТСЯ вопросами, но как только дойдёт до состояния 

осознания его же Мозгом, и ЖИТЬ БЕЗ ОТВЕТА на этот вопрос он уже 
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НЕ СМОЖЕТ, то сам себе даст ответ». Именно этот процесс в моем 

Мозгу сейчас происходит.  

При встрече с непонятной, пока в отдельных местах, информацией 

(но самое главное для меня – нет отторжения!) я мысленно обращаюсь к 

своему Комплексу «СветЛ» с просьбой помочь разобраться, понять, 

осознать, усвоить. Благо, что стиль изложения в этом Труде доступен для 

понимания и восприятия. Для меня эта книга, как Родник с Живой Водой! 

И это не дифирамбы в адрес автора, а внутреннее мое восприятие. 

Специально дома на принтере распечатала для себя эту книгу, так как том 

3 «Светлый веник» Н. Левашова в «Банном деле» А.Хатыбова и Трудовая 

Лопата. Жизнь продолжается…» дописываемая Федором Дмитриевичем, 

после «ухода» Н.В.Левашова, вызвала у меня множество мыслей, 

впечатлений, воспоминаний, ассоциаций. 

        Особо хочу отметить, что после прочтения этой книги возникло 

стойкое желание неоднократно перечитывать ее, переосмысливая и 

анализируя информацию. Если уж быть совсем откровенной, то скажу. 

Какое же это счастье для меня быть в едином информационном 

пространстве с Н.В.Левашовым, С.В.Левашовой, А.М.Хатыбовым 

Ф.Д.Шкрудневым, Б.В.Маковым!  

Это не просто слова, это то, к чему я шла всю предыдущую 

жизнь в поисках ответов на свои вопросы. 

С пожеланием Успехов в Познании, 

Беларусь, Альбина Ананченко. 

Сентябрь 2016 г. 

 

 


